## 3 学期部活動壮行式・表彰式・終業式・転退任式を行いました

3月22日(金)に3学期部活動壮行式・表彰式を行いました。壮行式ではアーチェリー 部、空手道部、自転車競技部の全国高等学校選抜競技大会へ出場する選手からあいさつがあ りました。続いて校長先生と生徒会長から激励の言葉を頂きました。

続いて表彰式で5つのコンテストや資格、校内テストなど延べ66名の生徒が表彰されま した。多くの生徒が資格取得や検定試験などにむけて地道な努力を重ねていました。

- ①高校生ものづくりコンテスト島根県大会
- ②学生設計コンクール
- ③職業資格取得者等顕彰島根県教育委員会表彰 ④全国学校図書館POPコンテスト

⑤校内一斉テスト優秀者表彰





続いて、終業式では校長先生から1年間を振り返って、「できることが増えましたか。次 へ活かすための改善が必要です。新年度できることがさらに増えることを期待しています。」 と話をされました。

転任式では 13 名の転退任される教職員から生徒に向けて熱いメッセージを頂きました。 「みなさんの笑顔は周囲の人を幸せにします。みんなのお陰で私も笑顔で過ごせました。」 「工業高校は夢をかなえるための場所だと思う。みんなも自分の夢を実現してください。」 「勉強や部活動でみなさんと関わるなかで自分も成長できました。新たな場所でも 頑張ります。」

「100人居れば100通りの生き方があります。みなさんも自分の道を見つけて しっかり歩いて行ってください。~君に幸せあれ~(乾杯熱唱)」 「異動先にもみなさんの良い話が届いてくることを期待しています。」 「遠くからでも元気に挨拶してくれてありがとう。毎日の仕事の活力になりました。」 「みなさん、顔を上げて、まっすぐひたむきに前へ進んでいってください」



